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!

金九
"

不
!

金
" #

!

银十
"

能不能
!

银
"

起

来
$

在国庆
!

天长假期

间
#

南京有
"#

多家楼盘

推出不同程度的优惠
#

较

中秋假期的优惠楼盘数

大大增加
%

业内人士分析

说
#

在政府
!

救市
"

政策

未出台之前
#

开发商公布

假日优惠显然是想趁早

下手
#

以博取买房人的欢

心
#

但效果好不好还有待

验证
%

记者了解到
#

河西的

横塘西苑楼盘
#

之前售价

在
$

万元以上
%

平方米
#

而近日推出的
#&

&

'(

幢

部 分 房 源
#

均 价 只 有

)*+'

元
,

平方米
#

户型

面积从
!!

'

&&)

平方米

不 等
#

较 之 前 下 降 了

(###

元
%

平方米
%

近日

新开盘的江宁天元瑞

名苑也毫不示弱
#

宣布从

-

月
("

日到
&#

月
&#

日

期间
#

对
&

号楼推出
)"

折的限时优惠
#

售价从

"###

元起
%

平方米
#

这

比物价部门核准的
+.)'

元
,

平方米基准价便宜

了
$.''

多元
%

!

今年下半年
#

南京

房价一直在走低
% "

南京

中原地产市场研究中心人

士表示
#

)

月份南京商品

住宅上市量为
.***

套
#

较
!

月减少了
(+($

套
%

)

月份的成交量
($-*

套
#

环 比
!

月 减 少 了
$..'

套
%

)

月份的住宅成交均

价为
+"(.

元
,

平方米
#

较
!

月份跌了
./.-0

#

如

果楼盘降价幅度加大
#

-

月
&

&#

月的房价还将继续

走低
%

根据
.+"

地产家居

网统计
#

在国庆长假期

间
#

有
"#

多家楼盘推出

了不同程度的优惠
%

面对

这么多楼盘的优惠
#

买房

人会不会买账呢
$

南京

!

民间买房团
"

发起人王

小军表示
#

这就要看房

价 有 没 有 真 正 降 到 位

了
#

有的楼盘即使降价

打折
#

但是也不会低于

前期房价
#

因为开发商担

心前期买房的业主
!

闹

事
" #

不敢大幅度降价
#

这也是买房人继续观望

的主要原因
%

不过
#

也有部分楼盘

明确表示
!

不会降价
" %

河西一家楼盘销售总监

认为
#

政府肯定会
!

救

市
" #

等到一些具体措施

出台之后
#

再制定相关的

促销方案
#

肯定不会大幅

度降价
%

!"!"#$%&'()*+,

以稳定市场为调控目标的

房地产调控政策有可能再次

!

变调
" %

-

月
(#

日
#

中国房地产协

会副会长
&

秘书长朱中一在

!

滨海新区新纪元大型论坛
"

上透露
#

中房协日前给国务院

有关领导上书了一份房地产政

策调整建议
#

得到国务院有关

领导的重视
%

上述中房协政策建议主调

是改变目前
!

严厉
"

的房地产

调控政策
#

改为
!

适度控制
" %

具体政策包括
(

允许地方政府

自行救市
)

降低房地产交易有

关税率
)

鼓励改善性住房需求
)

加强房地产预警系统功能等
%

朱中一表示
#

几乎在去年

同样的时间
#

当时房价迅速上

涨
#

中房协通过住房和城乡建

设部向国务院递交了一份政策

建议报告
#

随后该报告内容被

政策制定部门采用
%

基于此
#

他

同样有信心今年的政策建议会

得到采纳
%

另外
#

中房协还建议住房

和城乡建设部开始政策储备
#

择机推出
%

调控应变政策酝酿中

一位接近住房和城乡建设

部房地产改革与发展司的人士

说
#

正在梳理和做政策准备
#

以

备需要时机
#

政策储备不足出

现调控断档
%

该部
!

三定
"

改革已经接

近尾声
#

各业务司正司长职务

已经确定人选
#

这意味着包括

改革后涉及房地产调控的
*

个

司开始全面运转
%

由该部办公厅研究室提升

的房地产发展与改革司将承担

住房市场情况研究及政策制定

工作
%

据悉
#

该司已经开始收集

和整理过往房地产行业调控政

策
#

根据新市场情况积极准备

调控应变政策
%

中国房地产及住宅研究会

副会长顾云昌认为这种政策调

整十分必要
%

!

过去的政策是在房价暴

涨的时候作出的
#

现在市场情

况相反
#"

顾云昌
-

月
((

日接

受采访时表示
#

以二套房贷款

政策为例
#

过去是打击炒房而

出台了抬高二套房首付比例等

政策
#

现在房价下降
#

炒房比例

较低
#

而以改善自身居住条件

为主的二套房购买行为应该被

视为常态
#

不必再刻意打压二

套房贷款
%

除了市场条件变化外
#

朱

中一认为
#

房地产市场大起大

落带来的经济影响
#

是政策制

定部门需要考虑的
%

在上述中房协给国务院的

建议报告中指出
#

房地产市场

价格和交易量过度下降将从两

方面对国民经济带来影响
(

一

是对房地产上下游企业的影

响
#

房地产开发规模下降将对

国民经济稳定健康发展带来不

利影响
)

二是房地产市场萎缩

将带来烂尾楼等大量社会问

题
#

尤其对金融业冲击会很大
%

$

变调
%

争议

是否改变长期以来坚持的

!

严厉
"

型房地产调控政策
#

转

以扶植市场为主的政策
#

这一提

议在业界和有关部门都存争议
%

中国社科院金融研究所研

究员易宪容认为
#

当前市场低

迷问题出在开发商身上
#

是开

发商没有认清市场形势做出了

错误判断
#

应该承担相应后果
%

另外
#

根据国家统计局数据
#

进

入房地产的资金没有减少
#

相

反房地产投资上半年增加了

((/)1

%

朱中一则表示
#

研究房地

产调控政策的前提就是要对

!

上涨
"

有科学的分析
%

由于我

国房地产销售实行预售制度
#

房价上涨时期进行的交易量
#

需要
$2 (

年后才能交房
#

因此

目前的房地产开发投资规模扩

大其实是房价上涨时期问题的

延续
%

另外
#

很多土地拿时并没

有支付完全土地出让金
#

地方

政府要的时候
#

房地产企业就

需要加大开发回笼资金来偿还

政府的土地出让金
#

这也是促

使企业加快开工的原因
%

他提出
#

当前市场仍旧处

于不明朗时期
#

出台全国统一

的调控政策比较难
#

因此建议

中央政府允许地方政府根据自

己区域特点出台相关产业政

策
%

另外
#

在全国范围内可对

-'

平方米以下户型房屋贷款
&

开发给予优惠政策
%

如果家庭

购买第二套房是出于改善居住

需求
#

可在出具第一套房销售

证据等条件前提下
#

按照第一

套房贷款条件对待
%

朱中一还建议
#

地方政府

要适当把握城镇化和房地产开

发的速度和节奏
#

防止出现过

度开发和缺乏产业配套带来的

人口就业难题等问题
%

在中房协上述建议报告

中还特别提出
#

要关注这次房

价调整的深度和广度
#

想办法

改变市场对房价的预期
#

改变

买涨不买跌的现状
#!

防止房

市大起大落
" %

据
&

./

世纪经济报道
'

快报讯
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记者昨天从南京市人大常委会

新闻发布会上获悉
#

为期两天

的南京市第十四届人大常委会

第五次会议于今天上午举行
%

本次会议将重点审议包括中低

收入家庭住房保障工作情况等

在内的
!

项议程
%

南京市房产

局党委副书记
&

新闻发言人黄

长安昨天透露
#

从
$'

月
$

日

起
#

房产局与民政部门将联合

开始对低收入住房困难家庭进

行资格认定
#

尽可能在今年年

底前对
!

廉租房租赁补贴
"

和

!

购买其他住房的低收入住房

困难家庭购房补贴
"

做到
!

应

保尽保
" %

黄长安昨天透露
#

继住房

保障新政之后
#

南京近期还会

出台
*

个住房保障配套办法
#

包括
(*

经济适用房上市管理

办法
+ &*

廉租住房共有产权管

理办法
+ &*

保障性购房补贴管

理办法
+ &*

申请保障性住房原

住房收购收回管理办法
+ %

尤

其是其中对于廉租住房共有产

权的管理办法
#

是一种创新的

保障方式
#

专门针对实物配租

的廉租保障住户
#

适合已住进

去的廉租房住户以及将来申请

廉租房的困难家庭
%

比如一户

家庭经济条件改善后想把居住

的廉租房买下
#

那他们便可先

购买该廉租房的部分产权
%

黄长安昨天透露
#

南京市

第四批经济适用房用地目前已

经开始了选址工作
%

目前主城

区已经无地可选
#

之前的几个

经济适用房地块选择在栖霞和

雨花台等地
#

第四批经适房目

前也只能在现有可选的范围内

进行考虑
%

不过他也指出
#!

过

去不少居民对于经济适用房的

配套设施提出疑问
#

今后我们

在选址时将会优先考虑整个小

区的基础设施配套
% "
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昨

天
#

春江新城二期
3

片地块规

划在南京市规划局网站公示
#

记者了解到
#

该片区为南京新

增的大型经济适用房片区之

一
#

目前已经开工
#

('$'

年交

付
%

而该项目的二期
4

片
&)

万
5

(经济适用房今年年底就

将交付
%

据了解
#

春江新城位于雨

花台区绕城公路以南
#

宁丹路

以西
#

三江学院以北地区
%

二期

4

片总投资约
.

亿元
#

规划占地

&*.

亩
#

建设房屋
&*

幢
#

建设用

地约
&('

亩
#

总建筑面积约
&)

万平方米
%

本次公示的二期
3

片规划面积
&"&

亩
#

建设用地

约
-)

亩
#

总建筑面积
&"

万平

方米
#

共建高层
&.

幢
#

配套设施

有幼儿园
&

小学
&

农贸市场
&

社区

服务中心等
#

主要用来安置区内

各拆迁项目的拆迁户
%

现在大家都知道楼盘节

能要做外墙保温层
#

可从

(''&

年起
#

和外墙保温层一

样被列入建筑节能强制要求

的
!

外遮阳
"

在南京却一直处

于无人管无人问的状态
%

昨日
#

江苏省建设厅终于

出台了一纸
*

关于加强建筑节

能门窗和外遮阳应用管理工

作的通知
+ #

特别对楼盘
!

外

遮阳
"

提出了明确要求
%

记者

获悉
#

这份文件已经从发布之

日起生效
%

外遮阳规定终于要严

格执行了

*

通知
+

要求
#

江苏省民

用建筑中应当全面采用断热

铝合金中空门窗
&

塑料中空门

窗等节能门窗和复合卷帘式

和水平百叶式等各种建筑遮

阳技术
)

禁止使用
.(

系列实

腹钢窗
&

("

和
."

系列空腹钢

窗
&

非断热金属型材制作的单

玻窗
&

单腔结构型材的
6789

:

塑料窗
&

非中空玻璃单框双

玻窗等非节能门窗
%

积极推广

门窗节能改造技术和门窗玻

璃贴膜技术
#

推进既有建筑门

窗节能改造
%

选用节能门窗和外遮阳

将从设计
&

审图
&

监理等多方

面进行把关
#

省建设厅将组织

建筑节能专项检查
%

主城品牌楼盘还不如

江北楼盘

什么叫
!

外遮阳
" $

记者

了解到
#

就是在窗户外要加设

一扇百叶窗或者金属卷帘
#

日

照强烈的时候市民就可以把

百叶窗关上或拉下卷帘
#

以达

到
!

保温
"

的效果
%

!

我们
(''!

年的时候
#

验

收的楼盘做了外遮阳的还不到

$';

#

也就朗诗国际街区
&

锋尚

国际街区
&

逸仙名居
&

栖园等寥

寥几处
)

今年以来要好一些
#

江

北的楼盘做了一些
#

可奇怪的

是
#

主城的楼盘特别是一些大

开发商的品牌楼盘反而偷工减

料
&

蒙混过关
% "

南京本地最大

的验房公司的负责人告诉记

者
#

老百姓最熟悉的奥体的一

些品牌开发商
&

包括本地数一

数二的企业
#

大量楼盘都没有

做
!

外遮阳
" %

业内人士告诉记者
#

实际

上这些楼盘在设计图上都是有

遮阳设施的
#

可竣工验收居然

没按设计图来
#

有关部门网开

一面的原因令人深思
%

实际上
#

如果有精明的业主去调出小区

建设档案
#

则有理由以此为依

据要求开发商补建或赔偿
%

贴膜不能完全代替装

卷帘或百叶窗

现在没有外遮阳的楼盘

怎么办呢
$ !

常见的手段是

在窗玻璃上补贴膜
% "

有关

部门告诉记者
#

贴膜也只是

补救手段或是辅助手段
#

比

如东西窗户可以允许贴膜
#

新楼盘建设时还是应当以

复合卷帘式和水平百叶式

为主
%

据介绍好的膜要
&<<

元

%5

(

)

卷 帘 国 产 的 要

&<<<= ('''

元
,

扇
#

进口的要

.'''= *'''

元
,

扇
)

百叶窗成

本在两者之间
#

但木制窗户容

易损坏
#

有脱落风险
#

需要定

期检修更换
%

快报记者 孙洁

456789:;

!"#$%&'#()*

背景新闻

!"#$%&'() *+,-./

<=>?@ABCD=EFGHIJGKLMNOPQRS

TUVWXYZ'[\5

]̂ _̀ ab

低收入住房困难家庭
年底前

$

应保尽保
%

春江新城二期
0

片
将建

/1

万
2

.经适房

国庆期间部分优惠降价楼盘

快报讯
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3 456.

在昨天的下关区

金秋经贸洽谈会上
#

下关区准

备了
.'

个重点招商项目
#

预

计将吸引投资
&('

亿元
%

尤其令人关注的是
#

下关

区这次拿出多块地段招商
#

包

括永宁街地块
&

商埠街地块
&

梅

家塘地块
&

五塘广场地块
&

同力

道桥地块
&

建宁路
"-

号地块

等共计
)

块地段
#

总计近
"'

万平方米用来开发住宅
#

酒店

式公寓
&

高档商住区即将在这

几个地方现身
%

下关推出
"

块地招商
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